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Programação de cinema 
oferece variedade em VR

Gacemss apresenta ‘A Dona 
da História’ em Volta Redonda

Ficha técnica e ingressos

Roda Cultural em Volta Redonda

Sérgio Mallandro em V. Redonda

Programação no Park Sul

O Cine Gacemss exibirá os 

filmes ‘Golpe de sorte em 
Paris’ e ‘Fernanda Young 
- Foge-me ao controle’ 
até o dia 2 de outubro, 
nas sessões das 18h45 e 

20h30, respectivamente. 
O primeiro filme, dirigido 
por Woody Allen, apre-

senta a história de um 
casal em crise após um 
reencontro com um amor 

do passado. Já o segundo 
se trata de um documen-

tário sobre a vida e obra 
da escritora Fernanda 
Young, falecida em 2019. 
Os ingressos estão a ven-

da pelo site do Gacemss 
ou na bilheteria do teatro. 
Devido a outras progra-

mações, não haverá exi-
bições nos dias 26, 27 e 28 

de setembro.

O Teatro Gacemss 1 apre-

sentará o espetáculo te-

atral ‘A Dona da História’ 
nesta sexta-feira (27), às 

20h, em Volta Redonda. 
A peça, estrelada pelas 
atrizes Juliana Martins 
e Maitê Padilha, conta a 
história de uma mulher 
que passa por uma crise 
de meia idade. Para refle-

tir sobre sua trajetória de 
vida, ela passa a conversar 
com seu “eu” do passado 
– 35 anos mais jovem. O 
confronto da protagonis-

ta com todas as escolhas 
que fez durante os anos 
reflete sobre a possibili-
dade de sua vida ter sido 
diferente caso tivesse se-

guido outros caminhos. 

A obra foi vivida original-
mente por Marieta Seve-

ro e Andreia Beltrão, em 
1998, ganhando ainda 

uma adaptação cinema-

tográfica. Desta vez, o es-

petáculo é dirigido pelo 
ator Heitor Martinez, que 

faz sua estreia na função. 
Os ingressos estão a ven-

da pela plataforma Ingres-

so Digital, ou na secretaria 
do Teatro. Os ingressos va-

riam de R$ 36 a R$ 90. A 
classificação etária do es-

petáculo é de 12 anos.

Neste sábado (28), mais 

uma edição da Roda Cul-
tural acontecerá em Vol-
ta Redonda, na Bibliote-

ca Municipal, a partir das 
17h. A edição apresen-

tará a Batalha do Troco, 

com participação de oito 
MC’s. O evento também 
servirá como uma seleti-
va para a rodada estadu-

al da Batalha da Marina, 
realizada em Niterói, no 
Rio de Janeiro.

Na próxima quinta-feira (3), 
o Calumma Pub, em Volta 
Redonda, contará com o 
humorista Sérgio Mallan-

dro como atração principal 
do ‘Calumma Comedy’, 
que começa às 19h. Duran-

te o show, Mallandro conta-

rá histórias de sua carreira 
e de sua vida pessoal com 
muito humor. Nas histórias, 
ele cita figuras famosas 

como Xuxa, Marlene Mat-
tos, Wagner Monte, Mara-

dona, Jorge Ben Jor e Silvio 
Santos. A abertura do even-

to ficará por conta dos co-

mediantes Lucas Goulart, 
Gilsim Almeida e Evandro 
Souza. Os ingressos podem 
ser comprados pelo Sym-

pla ou presencialmente no 
Calumma, localizado na 
Vila Santa Cecília.

Já o Cine Araújo, locali-
zado no Shopping Park 
Sul, está exibindo os fil-
mes ‘Pacto de Redenção’; 
‘Meu Malvado Favorito 4’; 
“Transformers: O Início’; 
“Os Fantasmas Ainda se 
Divertem: Beetlejuice 
Beetlejuice’; ‘Look Back’; 
‘A Forja’; ‘Não Fale o Mal’; 
‘Princesa Adormecida’; 

‘Luccas e Gi em: Dinossau-

ros’; ‘Passagrana’; ‘Silvio’; 
‘Vovó Ninja’ e uma remas-

terização de ‘Superman’, 
lançado em 1978. Os in-

gressos estão a venda no 
site do Park Sul, na sessão 
‘Cinema’. O site também 
exibe as classificações in-

dicativas e sinopses de 
cada longa.

Reprodução - Gacemss

Helena Markun

Cinemas exibem obras infantis, animações e outros gêneros

Peça foi um grande sucesso na década de 1990

Debate eleitoral em Barra 
Mansa tem troca de farpas
Candidatos a prefeito ameaçam concorrentes com processos

ana luiza Rossi

O debate para as eleições 
municipais, organizado pela As-
sociação Comercial, Industrial, 
Agropastoril e Prestadora de 
Serviços de Barra Mansa (Acia-
p-BM) se transformou em um 
verdadeiro embate na manhã 
desta quinta (26). Com apoia-
dores na porta da entidade, se-
gurando bandeiras e gritando, o 
evento, que teve como objetivo 
apresentar as propostas dos can-
didatos à prefeitura, acabou se 
tornando palco para troca de 
farpas. As discussões esquenta-
ram, com acusações e até amea-
ças de processos judiciais.

Os primeiros embates acon-
teceram logo no segundo bloco, 
em que os candidatos responde-
ram perguntas de outras entida-
des. O candidato Luiz Furlani 
(PL), que havia sido sorteado, 
apresentou seu plano para o se-
tor da saúde e também destacou 
realizações do atual governo, do 
prefeito Rodrigo Drable, que 
o apoia como possível sucessor 
ao Executivo. Thiago Valério 
(PDT), que tinha direito a co-
mentar sobre a fala de Furlani, 
não gostou nada de iniciar o de-
bate falando sobre administra-
ções passadas e ainda criticou a 
gestão de Drable. Ainda concluiu 
sua fala afirmando que pretende 
trazer para a cidade um hospital 
municipal que atenda casos de 
média complexidade. Na réplica, 
Furlani rebateu afirmando que 
concordava com a necessidade de 
descentralizar exames e construir 
um hospital municipal, na qual 
pontuou a sintonia de ideias, 
apesar das provocações.

Acusação sobre 
investimentos

A provocação de Valério 
continuou quando afirmou uma 
suposta falta de investimentos 
para Barra Mansa, por parte do 
candidato Marcelo Cabeleireiro 
(União Brasil), enquanto estava 
como deputado estadual. “Eco-
nomizamos dinheiro na Alerj e 
mandamos R$ 25 milhões para 
a construção de um hospital no 
município. Este recurso já está 
no caixa do Estado. Deputado 
não tem emenda impositiva. A 
gente impulsionou não só re-
cursos para Barra Mansa, quan-
to para todo município”, justifi-
cou o candidato.

O debate continuou acalo-
rado e em ritmo de tensão. Em 
seguida, o candidato Professor 
Petterson (PSOL) se direcio-
nou a Cabeleireiro, afirmando 
que o ex-deputado fazia parte 
do grupo polítipo de Drable, 
inclusive, citando um racha do 

governo. “Isso aqui que a gente 
está vendo, é jogo casado. Esta-
mos vendo nesta eleição o braço 
direito e o braço esquerdo de 
Rodrigo Drable”, disse Peterson, 
também se referindo a Furla-
ni. Em resposta, Cabeleireiro 
de fato confirmou o apoio de 
Drable em 2018, para deputado 
estadual, e também afirmou que 
o atual prefeito o chamou para 
fazer parte de seu governo, mas 
negou o convite.

Perguntas diretas
Os ânimos escalaram de vez 

quando os candidatos puderam 
fazer suas próprias perguntas. 
Cabeleireiro, que questionou a 
Valério se achava justo colocar 
na administração um candida-
to que responde processos, foi 
surpreendido com críticas a seu 
respeito. “É claro que não con-
cordo com quem é investigado. 
Por isso sou diferente do senhor, 
que foi investigado na Alerj por 

gastar muito combustível e di-
ferente daquele que está aqui, 
que foi investigado na época dos 
guinchos, que vinha a torto e a 
reveria, guinchando os carros 
em Barra Mansa”, disparou. Em 
resposta, o candidato do União 
Brasil acusou Valério de não 
estar presente nas sessões legis-
lativas, na época que era, pois, 
segundo ele, estava dando aula. 
Sobre o gasto com combustível, 
o ex-deputado classificou como  
inverdade: “O senhor vai ganhar 
a partir de hoje. Você fala menti-
ra, não tenho nenhum processo 
e nem sou investigado”.

Ainda o candidato Furlani, 
que se absteve das alfinetadas 
durante o debate, resolveu, no 
último momento, afirmar que 
Cabeleireiro teria o apoio e aju-
da em período de campanha dos 
ex-prefeitos de Barra Mansa Jo-
nas Marins e Inês Pandeló. Mar-
cello disparou: “Mais um para 
ganhar um processo”. 

Ana Luiza Rossi/CSF

Furlani observa Marcelo Cabeleireiro durante detabe apimentado na Aciap-BM

A Saúde sempre foi uma 
das prioridades da gestão Dio-
go Balieiro nos últimos 8 anos. 
O candidato a prefeito Tande 
Vieira, enquanto secretário de 
saúde, e Balieiro tiraram do 
papel, por exemplo, o Hospital 
Público Veterinário, construí-
do em agosto de 2020, Desde 
então já foram realizados mais 
de 117 mil atendimentos. 

A unidade hospitalar é fru-
to de estudos e planejamento, 
pois não existia ainda no país 
um modelo a ser seguido. Ago-
ra, Resende também é referên-
cia em saúde animal em todo o 
Brasil. 

O Hospital Veterinário 
funciona 24 horas para aten-
der cães e gatos de Resende. O 
espaço conta com consultórios, 
salas de anestesia e isolamento, 
ambulatório, internação, cen-
tro cirúrgico, raio-x, laborató-
rio, entre outras áreas.

-A saúde foi só o primeiro 
passo. Agora é hora de trabalhar 
pelo desenvolvimento econô-
mico, atraindo novas empresas 
e criando mais empregos, inves-
tindo na capacitação dos jovens 
e na qualificação da mão de obra 
local. Meu compromisso é a par-

tir do patamar em que estamos 
hoje, levar Resende ainda mais 
longe, tirando do papel gran-
des projetos que vão continuar 
transformando o futuro da cida-
de - destacou Tande Vieira.

Ivy Jones afirma que des-
de que o Hospital Veterinário 

abriu, ele tem sido um grande 
aliado. “Acho que sem esse hos-
pital, não sei o que seria cuidar 
dos meus bichos. Resende hoje 
acho que é um exemplo para 
outros municípios”, disse. 

As principais 
propostas de Tande 

-Conclusão do Centro de 
Desenvolvimento Tecnológico;

-Elaboração do programa 
de incentivo ao primeiro em-
prego;

-Incentivo da construção de 
condomínios industriais e atra-
ção de novas empresas;

-Implantação de voos co-
merciais no Aeroporto Mu-
nicipal;

-Construção do Centro de 
Convenções e Arena Multiuso;

-Criação da Companhia 
Municipal de Desenvolvimen-
to para ocupar prédios ociosos 
da cidade.

Tande Vieira destaca propostas para 
área da Saúde Pública em Resende

Divulgação

Tande, Balieiro e David do Esporte falam de projetos

O candidato a prefeito de 
Volta Redonda Samuca Silva 
e seu vice Rodnei de Oliveira, 
pela Federação PSDB/Cida-
dania, estão intensificando as 
atividades da campanha. Na 
manhã desta quinta-feira, 26, 
ambos realizaram corpo a cor-
po no bairro São Luis, onde 
conversaram com os moradores 
sobre as principais propostas 
do plano de governo. O foco 
é principalmente na ampliação 
do tarifa comercial zero. 

O candidato lembrou que 
em 2017 implantou o tarifa 
comercial zero. A iniciativa 
chegou em 2019 com três ôni-
bus elétricos transportando 
diariamente cerca de três mil 
passageiros, totalmente de 
graça, conectando os bairros 
Retiro, Aterrado, Vila Santa 
Cecília, o Centro da cida-
de, chegando até o Shopping 
Park Sul. 

“Nossa meta agora é levar o 
tarifa comercial zero para o São 

Luís, Santo Agostinho, Ponte 
Alta, 249-São Lucas  e  Retiro-
-João XXII”, disse, em caso de 
vencer a eleição.

Segundo ele, o tarifa co-
mercial zero será interligado 
ao tarifa zero nos bairros, ga-
rantindo mobilidade urbana 
aos moradores de Volta Re-
donda, oferecendo oportuni-
dades de se deslocarem pela 
cidade sem o peso econômico 
das passagens de ônibus. -Com 
ônibus de graça, confortável e 

climatizado, vamos estimular 
o cidadão a vir no comércio 
da cidade, impactando sobre 
a economia e, principalmente, 
sobre a geração de empregos e 
renda - analisou.

Ainda em conversa com 
os moradores, falaram sobre a 
saúde, se comprometendo de 
imediato, a retomar os atendi-
mentos pediátricos em todas 
as unidades de saúde, a reabrir 
o CAIS Conforto como UPA 
24 horas.

Samuca faz campanha no São luiz

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO
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